



Zapatero se fuma un puro y Sebastián le da fuego

Jueves 05 de febrero de 2009, 21:44h

Me reconoció el otro día un Consejero de Comunidad Autónoma recientemente retirado que cuando en televisión aparece un político dando una rueda de prensa, el ciudadano cambia inmediatamente de canal. La credibilidad de la clase política está por los suelos. Se está produciendo la desconexión, agravada y acentuada por días, en una escala semejante a la que ha presentado la curva de crecimiento del índice de desempleo de los últimos meses.



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Los políticos siguen alimentándose de su propio discurso. Disfrutan con sus estériles polémicas. Se regocijan en la crítica al adversario, que siempre lo hace mucho peor. Viven en la autocontemplación, abstraídos en sus propias cuitas. Cocinan en el caldero de las palabras vacías, con el condimento a veces de pimienta negra, un discurso insípido, incoloro y carente de sabor. Aparentan proximidad a los problemas reales y cotidianos pero inmediatamente toman distancia. No les gustan, pues prefieren hablar de política, y, por tanto, de nada.

Que si la culpa es de Estados Unidos (y sobre todo de Bush hijo), que si la responsabilidad es del capitalismo salvaje y egocéntrico, que si hay que pedir cuentas a los bancos, que si otros (ignotos y sin nombre) han construido una burbuja, que si la oposición es antipatriota y desleal y no piensa en los españoles... Palabrería que se lleva el viento. Intento de desviar la atención. Creencia de que, situando el foco en otros, se salvan. Ya Franco habló de los comunistas y masones...

El último de los modelos de confusionismo político, para crear ambiente en las tertulias, es la provocación de las discusiones internas, entre compañeros del propio Gobierno. Cuando Zapatero saca el puro que le regaló Pepiño Blanco (tras su viaje a Cuba), se lanzan con proyectiles distintos Solbes, Sebastián o cualquier Presidente de Comunidad Autónoma afín.

El único objetivo es ganar tiempo, esperar a que escampe (por cierto, desde que Al Gore anunció el calentamiento global del planeta no deja de nevar, llover y bajar la temperatura). Zapatero anunció que las cifras de paro darían un respiro en marzo, si bien era plenamente consciente que se harían públicas después del domingo día 1, fecha de celebración de las elecciones gallegas y vascas. A continuación, tras el paréntesis de las Fallas y la Semana Santa, el busto parlante volverá a lanzar otra consigna del que Álvaro Pombo ha llamado con acierto "optimismo de la voluntad", o voluntarismo de la nadería. Y así mes a mes -ante los ojos semicerrados de una oposición en búsqueda de su identidad- hasta ver qué pasa y se maquilla algún dato, índice, estadística o lo que sea.

Las cosas están mal, muy mal. Y lo saben, pero no parece que se les ocurra nada. Y pueden ir peor, mucho peor. Los ciudadanos y las empresas esperan desesperados. ¿Hasta cuándo? A lo mejor, hasta siempre y bajo el grito de "sálvese quien pueda". Desde luego nadie cree que los políticos puedan transformar nada. Muchos ya comentan que agravan las cosas.

España zapatero Estados Unidos opinión enrique arnaldo sebastian

Zapatero se fuma un puro y Sebastián le da fuego

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

+ 0 comentarios

Prueba audible gratis
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos
Después de 99¢/mes. Renovación automática. Sólo para nuevos suscriptores

2ª CIUDAD DEL MUNDO MÁS SOSTENIBLE
iSwitch The world's most sustainable cities 2021

JESÚS AMILIBIA
DEVASTADOR DIARIO DE LA PIEL AUSENTE

Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- El Mallorca empatra dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, envabietados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos

TODO ESTÁ EN MADRID

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD

MADRID

VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Diaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

prime prueba primero, paga después
Listos para el invierno
Pruébalo primero, enamórate y paga después

DESCÚBRELO

TODO ESTÁ EN MADRID

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD

MADRID

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD

